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Admisión Escolar (SAE) y se indicó 
que se impulsará una ley para crear 
un nuevo modelo 

ADELANTO 

Sobre los resultados de la discusión, 
el Senador Matías Walker, señaló a 
El Día que “en educación logramos 
varias cosas relevantes, tanto para la 
región de Coquimbo, como para todo 
el país. En relación a nuestra realidad 
más próxima que es la situación de 
la crisis financiera por la que atravie- 
sa la corporación Gabriel González 
Videla, logramos que se incluyera la 
posibilidad de adelantar el traspaso 
de los servicios educacionales desde 
la Corporación hacia el nuevo Servicio 
Local de Educación Pública Elqui 
durante el año 2025” 
Actualmente dicho traspaso esta- 

ba dispuesto para que ocurriera en 
enero de 2026, por lo que a juicio 
del legislador la medida podría de 
alguna manera acotar la deuda que 
tiene la Corporación, sobre todo con 
los profesores 
“También logramos que se revise el 

Sistema de Admisión Escolar Aleatorio, 
más conocido como la “Tómbola', y en 
lo concreto en el año 2026 ya no va 
a existir el sistema de la tómbola que 
tantos contratiempos le ha generado 
a miles de familias en nuestro país. 

Se va a revisar este sistema por un 
mecanismo distinto, y en cuya ela- 
boración de una nueva metodología 
van a participar centros de estudio 
y también universidades estatales, 
como la Universidad de La Serena”, 
precisó. 
Refirió además la indicación realizada 

para dar una mano a las instituciones 
emblemáticas y un punto sobre pos- 
tulaciones de alumnos sancionados. 
“Creo que es muy importante la 

glosa para revitalizar los liceos em- 
blemáticos, y también la regla que 
aprobamos en la Ley de Presupuesto, 
que indica que aquellos estudiantes 
que han sido sancionados por hechos 
de violencia, no van a poder postular 
a la gratuidad y en ningún beneficio 
del Estado”, puntualizó 

CONTRAPRODUCENTE 

Por su parte, el presidente regional 
del Colegio de Profesores, Daniel 
Aguilera, estimó que las medidas 
adoptadas en el marco de la discu- 
sión legislativa, podrían traer efectos 
negativos al corto o mediano plazo. 
“Con el acuerdo entre el Ejecutivo y 

el parlamento se abre la posibilidad 
de adelantar la implementación del 
SLEP Elqui para el segundo semestre 
del año 2025, lo que igual puede ser 
contraproducente, porque disminuye 

Porque es muy importante, 

VWELMTDE ME 

Hasta el 29 de 
noviembre se 
extenderá la 
postulación a los 
jardines infantiles 
de la JUNJI 

el tiempo que vamos a tener como 
gremio y como trabajadores para 
poder solucionar el tema de la deuda 
provisional”, indicó 
Con respecto a la “tómbola”, Aguilera 

es de la opinión que se debió mejorar, 
más no eliminar. 
“EISAE efectivamente ha develado 

una crisis con el problema de la ma- 
trícula, pero creo que lo que busca 
la derecha es eliminar ese sistema, 
que de cierta forma ha permitido 
disminuir la discriminación dentro 
de los establecimientos educacio- 
nales. Yo creo que el SAE tiene que 
perfeccionarse, porque ha permitido 
una mayor diversidad en las aulas, 
que lamentablemente no ha ido de la 
mano con un mayor recurso para las 
escuelas, para que puedan afrontar 
esta mayor diversidad. Pero no pode- 
mos retroceder a cuando la escuela 
seleccionaba y dejaba al estudiante 
afuera porque los padres eran sepa- 
rados, o porque tenían necesidades 
educativas especiales, o porque tu- 
vieran problemas disciplinarios. No 
podemos retroceder en este país, a 
volver a un sistema educativo que 
discriminaba para el ingreso escolar”, 
criticó el dirigente gremial 
Agregó que más que la crisis de 

ingreso, se debe poner la lupa en 
el financiamiento de la educación 
pública 

online ingresando en www.junji.cl 

“Debemos entender que tenemos 
una crisis de matrícula y que el Estado 
tiene que volver a invertir para una 
mayor infraestructura pública escolar. 
El Estado no construye escuelas ni 
construye liceos nuevos, y hay lugares 
donde se requiere, por ejemplo, las 
comunas de La Serena y Coquimbo 
requieren nuevas escuelas, porque 
así lo ha demostrado el Sistema de 
Admisión Escolar, que crea listas de 
espera. Se requiere también un mayor 
recurso para abordar las necesidades 
educativas especiales que genera 
esta diversidad en el aula, con una 
mayor cantidad de profesionales de 
apoyo. Así que no es solo perfeccionar 
el SAE, sino que se requiere también 
mejorar la matrícula, la infraestructura 
e inyectar recursos para volver a esta 
diversidad”, puntualizó Aguilera 

Infórmate con un medio 

comprometido y confiable. 
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Desde la institución llaman a realizar el proceso de forma 

Este año la convocatoria se centra en la importancia de una cultura de asistencia 
y permanencia al primer nivel educativo. Por eso, el slogan “Porque es muy 
importante, ¡Vamos al Jardín!” busca destacar que la Educación Parvularia 

favorece que niñas y niñosjueguen, exploren, descubran sus emociones y apren- 
dan en entornos desafiantes y enriquecedores. 

El llamado de la institución es a postular de manera online a través del Sistema 
de Inscripción en Línea (SIM Online) https://simonline.junji.gob.cl/postulacio- 
nOnline/, sin embargo, existen otras alterativas como asistir de manera presen- 

cial ala sala cuna y jardín infantil de preferencia o postular a través de las oficinas 
regionales del Sistema de Información y Atención Ciudadana (SIAC). 
“Es fundamental que las familias realicen este proceso de forma online a través 
de la página web de JUNJI, donde también podrán visualizar en la sección web 

busca tu jardín, la cobertura que tenemos en la región con nuestros 53 jardínes 
infantiles clásicos, 73 alternativos y 92 establecimientos Vía Transferencia de 

Fondos (VTF)”, señaló el director regional de la Junji, Marco Antonio Ávila. 

Asimismo, aseguró que “La educación en la primera infancia es clave para el 
desarrollo de aprendizajes, habilidades y capacidades, es por ello que invitamos 
a las madres, padres y/o adultos responsables, a llevar de forma permanente y 
sistemática a los niños y niñas a los jardines infantiles y salas cunas”. 

La postulación comenzó el 21 de octubre y estará disponible hasta el 29 de 
noviembre. En tanto, la entrega de resultados será el 18 de diciembre, y el perio- 

do de matrícula está contemplado desde el 23 de diciembre al 14 de enero de 
2025. Para más información ingresa a www.junji.cl  
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